



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 74
No.:

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 31 AOÛT 1978

NOMINATION D'UN CANADIEN À L'OCDE

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que M. Jim MacNeill, d'Ottawa, a été nommé à la tête de la direction de l'Environnement de l'Organisation de coopération et de développement économique (OCDE) à Paris. La Direction est chargée des travaux de l'OCDE sur l'environnement, les affaires urbaines et les produits chimiques toxiques. Elle travaille de concert avec le Comité de l'environnement de l'OCDE, composé de représentants des ministères de l'environnement des 24 pays membres.

Monsieur MacNeill est l'ancien secrétaire du Département d'Etat chargé des Affaires urbaines à Ottawa et a été commissaire général d'Habitat, la Conférence des Nations Unies sur les établissements humains, tenue à Vancouver 1976.

Avant de se joindre au Département d'Etat chargé des Affaires urbaines en 1971, M. MacNeill avait une longue expérience de la politique en matière d'environnement. En effet, il a été directeur général des Affaires intergouvernementales pour le compte du ministère de l'Environnement où il était responsable des préparatifs de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement, tenue en 1972 à Stockholm. A titre de conseiller, M. MacNeill a travaillé en étroite collaboration avec M. Maurice Strong, secrétaire général de la Conférence de Stockholm, et il a assumé le rôle de conseiller spécial sur l'environnement au Bureau du Conseil privé. Il est l'auteur d'Environmental Management, manuel largement utilisé dans les universités.

Avant d'entrer en fonction au gouvernement fédéral en 1965, M. MacNeill était vice-président et directeur exécutif de la Saskatchewan Water Resources Commission à Régina. Il est né à Sturgis (Saskatchewan).

Monsieur MacNeill prendra ses nouvelles fonctions le 4 septembre prochain.